

Haz lo que Él te diga

Descripción

Juan 2:1-8

El tiempo de Dios es a menudo difícil de discernir. Buscar la voluntad y el tiempo de Dios en un aspecto de la vida puede ser bastante desafiante, pero confiar y creer en Dios para obrar en Su tiempo perfecto puede ser otro nivel de desafío.

Me sentí llamado a ser misionero cuando tenía 18 años, así que parecía natural que diera un año de servicio voluntario después de graduarme de la universidad. Sabía que Dios me había llamado a ser misionero en África, pero allí no había lugares para voluntarios. Finalmente, después de mucha oración y reflexión, decidí que mi llamado principal era la obediencia al Señor, por lo que acepté servir en Sicilia.

Mientras trabajaba para recaudar los fondos necesarios, todo el proyecto se cerró y, de nuevo, no tenía dónde servir. ¿Había perdido el tiempo de Dios? ¿Se perdió mi futuro? Hice lo que la madre de Jesús ordenó a los siervos de Caná, lo que Él me dijo, aunque yo no podía entender lo que estaba haciendo. Así que fui al seminario. ¡El tiempo perfecto de Dios!

Que siempre seamos como María: simplemente “haz lo que Él te diga” hasta que el siguiente paso en el tiempo de Dios esté claro.

Autor: Le Grecia M. Ali

Fecha de creación

2025/01/20